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Herrn Bezirksbü rgermeister
im Stadtbezirk Mitte
Michael Sandow o. V. i. A.
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
Trammplatz 2
R a t h a u s
30159 Hannover
E-mail: '1 8.62.01 @Hannover-Stadt.de

Anfrage gem S 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover
in die Bezirksratssitzung am 15.08.2014

Thema: Reduzierung der Johanna-Friesen-Schule auf eine Zweizügigkeit

ln Medienberichten wird für die Grundschule Johanna-Friesen-Schule angekündigt,
dass diese Grundschule demnächst nur noch zweizügig geführt werden soll. Bisher
wurde sie drei- bis vierzügig geführt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. lst die Zahl der einzuschulenden Kinder im Einzugsbereich der Johanna-Friesen-
Schule zum Beginn dieses Schuljahres so viel niedriger als bei der Neuziehung
der Einzugsgrenzen vorhergesehen wurde?

2. Wenn die Zahl der Einzuschulenden nicht niedriger als vorhergesehen ist, warum
soll die Johanna-Friesen-Schule demnächst nur noch zweizügig geführt werden,
oder ist wieder eine höhere Zügigkeit geplant?

3. Wie sehen die Schülerzahlen und die Zügigkeit an der neuen GS in Vahrenwald-
List aus und wie viele Schulkinder aus Mitte müssen jetzt aus dem alten Ein-
zugsgebiet der Johanna-Friesen-Schule dorthin gehen?
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Dieter Prokisch
Fraktionsvorsitzender
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